

# Le métavers comme moyen de venir en aide aux jeunes restés sans emploi de manière prolongée

Département de Fukuoka



<b>Contexte et objectifs</b>	Des centres d'aide aux jeunes ont été aménagés dans le département de Fukuoka afin d'aider les jeunes confrontés à une période de chômage à retrouver leur autonomie professionnelle. Cependant, un nombre non négligeable de personnes, en raison d'un isolement social prolongé, éprouvent des difficultés à se rendre par elles-mêmes dans ces centres. C'est pourquoi après une année d'études et de recherches, nous avons mis en place un système innovant : utiliser le métavers pour permettre à ces jeunes de bénéficier d'un accompagnement professionnel depuis leur domicile. L'objectif est de favoriser l'insertion professionnelle d'un plus grand nombre de chômeurs de longue durée.
<b>Description</b>	<i>Fukuoka Virtual Support Room</i> est un espace d'accompagnement dédié, mis en place au sein du métavers, et destiné aux personnes en situation de chômage de longue durée, notamment celles qui vivent un isolement social. Il propose différents services d'accompagnement : entretiens individuels, ateliers collectifs, programmes de développement des compétences, etc.
<b>Résultats</b>	L'un des principaux atouts de ce dispositif est de permettre aux bénéficiaires de recevoir un accompagnement personnalisé sans avoir à se déplacer ou à découvrir leur visage, grâce à l'utilisation d'avatars. Nous avons déjà constaté des résultats encourageants : une personne ayant vécu plus de dix ans en situation d'isolement social a pu retrouver un emploi grâce à l'accompagnement proposé par <i>Fukuoka Virtual Support Room</i> . À l'avenir, nous souhaitons étendre ce système à davantage de structures d'accompagnement.